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O QUE FAZER QUANDO O EVENTO 

CHEGAR? 
 

Vital Frosi 

 
https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk 

 

 

Amada família cósmica.  Bem-vindo ao canal SOMOS UM.  Trago mensagens 

das HIERARQUIAS DE LUZ. 

Meu querido. Vamos abordar aqui outro tema relacionado à linha de 

pensamento de todos vocês que acompanham este canal e também aproveitar 

para tirar algumas dúvidas que muitos de vocês ainda têm.  

https://www.youtube.com/watch?v=kcVzxSSDTvk
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Hoje trago como tema intitulado neste áudio “O que fazer quando o Evento 

chegar?”, então vamos abordar esse tema para esclarecer essas dúvidas. 

Falaremos também sobre a inversão dos pólos magnéticos, lembrando que os 

pólos magnéticos não são os pólos geográficos. Discutiremos também a 

inclinação da Terra e como ela afeta a incidência da luz recebida. Falaremos 

também sobre a grade magnética, colocada ao redor da Terra pelos seres da 

Sem Luz, com o objetivo de aprisionar e manter toda a humanidade em 

quarentena. Se houver tempo falaremos também sobre Portais 

multidimensionais e comunicação com outras civilizações, Linhas Ley, 

pirâmides e cetáceos como âncoras da energia da Terra, os oceanos como 

fonte de energia e Placton.   

1.-O que fazer quando o evento chegar?- Não podemos saber quando, nem 

como, nem de que forma enfrentaremos esse evento, se esse evento existe, 

pois temos eventos todos os dias. O que fazer quando esse EVENTO MÁXIMO 

chegar? Há uma previsão, então vamos nos preparar para que nada de ruim 

aconteça. Acima de tudo para que ninguém tenha que passar por medos 

desnecessários.  Todos os eventos futuros são sincronizados, controlados e 

organizados dentro do PLANO DIVINO. 

Sim, esse PLANO DIVINO é o melhor para a humanidade, porque significa a 

libertação final das almas encarnadas na Terra. Alguém teria medo se fosse 

preso e recebesse a notícia de que em breve seria libertado e finalmente 

estaria livre? Obviamente, ninguém ficaria assustado, pelo contrário, seria 

motivo de muita alegria e comemoração e principalmente se acontecer, acho 

que haverá um momento que definiremos como EVENTO, embora seja o 

“golpe final do martelo”. , ou como dizem “Ponto Final”, o tempo passou!. 

Quando esse momento chegar, será definitivamente a libertação das almas do 

jugo de um sistema de provações e expiações, onde a dor e o sofrimento 

sempre foram uma possibilidade muito real.  

A libertação deste ciclo de testes e expiação será realmente algo 

maravilhosamente grande e muito importante.  Então, para começar, você não 

precisa ter medo do Evento.  O ponto mais importante é que não devemos 

temer, pois quem está no CONTROLE (DEUS*) é quem nos criou. A ENERGIA 

DA CRIAÇÃO é também a energia que moverá todos os acontecimentos para 

que a Terra finalmente faça sua transição e a humanidade, as almas, 
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ascendam.  Algumas orientações chegam vagamente e dizem que muitos de 

nós estamos, ou estaremos, preparados para ajudar aqueles que 

eventualmente ficarão com medo ou não saberão o que fazer. Provavelmente 

você, que está aqui nesse grupo, nessa família que eu sempre digo que somos 

uma família aqui, está alinhado numa frequência mais ou menos parecida, 

numa harmonia, numa afinidade. É por isso que as orientações vêm e você 

absorve porque você vai precisar daquela informação, senão você estaria em 

outro grupo onde as orientações são um pouco diferentes, então se você está 

aqui provavelmente está no grupo que vai ajudar quem precisa isto. É por isso 

que às vezes nos sentimos sozinhos dentro das famílias, dentro dos grupos de 

amigos, ninguém está em sintonia com as nossas ideias. Por quê? Porque não 

é necessário. 

Estamos aqui, numa família de almas preparadas para receber as instruções 

necessárias e agir quando chegar a hora. Gosto de citar aqui uma frase que 

venho repetindo há 8, 9, 10 anos. Embora não tenhamos a informação exata, 

seja qual for o Evento e de qualquer forma, será “algo diferente” e quando esse 

“algo diferente” chegar, devemos simplesmente racionalizar e dizer para nós 

mesmos: “Então o Evento é aqui, isso ocorre porque mesmo as pessoas que 

se consideram acordadas ainda têm um certo medo dentro de si. Dá arrepios 

pensar em certas coisas como o “Evento”, como o contato com os 

“Extraterrestres”, entre outras informações que ainda não entendemos 

completamente e é normal sentir isso.  

Não se preocupe, ninguém entra numa floresta, por mais familiar que seja, sem 

tomar um pouco de cautela, um pouco de orientação para se sentir pelo menos 

um pouco seguro, e o Evento nos traz essa perspectiva e essa incerteza, e é 

normal que todos temos sempre algumas dúvidas e o que vamos fazer!, mas o 

que estou a dizer aqui, serve, serviu e continuará a servir, só temos de 

compreender! 

Então finalmente chegamos a este ponto.  Em relação ao Evento, acho que 

não há muito mais a dizer porque não temos muitas informações ou certezas, 

mas podemos dizer que este Evento já está trazendo algo que muitas pessoas 

mencionam sem entender realmente o que significa a inversão dos pólos 

magnéticos da Terra . Muitos pensam que o Pólo Sul e o Pólo Norte mudarão 

de lugar.  Não é assim. Esses são os pólos geográficos. Se estivessem 
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mudando, nosso Sol não estaria seguindo o mesmo caminho que segue, seria 

óbvio. O Sol já estaria se movendo em um caminho diferente, então as partes 

da casa que no ano passado em junho recebiam sol e sombra em 

determinados horários do dia agora seriam diferentes. Mas não é assim. Tudo 

está exatamente como antes. O que está mudando são os pólos magnéticos. O 

que significa isto?. É compreensível que os pólos magnéticos sejam aqueles 

que orientam as direções, os sensores, inclusive os animais, principalmente as 

bússolas e a orientação sensorial. Na verdade, existem alguns problemas com 

cetáceos, baleias, golfinhos e algumas espécies de aves. Temos alguns relatos, 

embora muito poucos ainda, mas já é perceptível alguma perturbação sensorial, 

principalmente em alguns animais.  

Eu diria que para os humanos ninguém está percebendo essa perturbação que 

sentimos. Sintomas de vários tipos, sensações diferentes, que antes não 

sentíamos. Muitos estão relacionados com esta questão sensorial, devido à 

inversão dos pólos magnéticos. 

Gosto de explicar da maneira que entendo. Às vezes são palavras que 

funcionam para uns, mas não para outros, porque cada um tem a sua 

interpretação.  Mas algumas informações que recebi por volta de 2016 diziam 

que originalmente a Terra não estava inclinada nesses 25º e que essa 

inclinação foi causada pelas Sombras quando a Terra recebeu o que 

chamamos de Arcontes, aqueles da SEM LUZ, que com o tempo fizeram o que 

eles fez à humanidade. Essas raças chegaram aqui há cerca de 350 anos, 

embora não tenhamos certeza de quando causaram essa inclinação no terreno. 

Eles têm tecnologias para isso, fazendo a Terra inclinar 25º. A luz que vem do 

Sol não entra diretamente no seu eixo magnético. Entra pela lateral, como um 

impacto lateral, como numa colisão entre dois carros. Não entra pela frente, 

mas sim pela lateral, desviando assim a Luz. E o enfraquecimento da luz na 

Terra causou um aprisionamento ainda maior da nossa consciência. Por isso 

faz muito sentido quando entendemos que tudo é Luz, tudo é energia, tudo é 

frequência.  

Uma coisa que temos certeza é que neste último CICLO PLEIADIANO que 

chamamos de CALENDÁRIO MAIA de 25.920 anos, 
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Fig 1.- Calendário Maia 

Não só a inclinação da Terra já foi feita, mas uma grade magnética também foi 

criada ao redor da Terra. Uma grade magnética é como uma teia de aranha 

sem espaço para seres de outros orbes, SERES DE LUZ, que são o oposto da 

NÃO LUZ, obviamente virem aqui para libertar a humanidade.  Eles criaram 

uma espécie de muro para que ninguém pudesse passar. Com esta grade 

magnética eles também fecharam os Portais. 

Sabemos que as comunicações entre mundos não são realizadas por navios. 

As naves demorariam muito, mesmo que viajassem à velocidade da luz. 

Existem planetas e estrelas a 40-50-100.000 anos-luz de distância. Você pode 

viajar pelos Portais em alguns minutos ou segundos. Então eles criaram essa 

grade magnética, fecharam também esses Portais e deixaram apenas alguns 

portais que só eles usariam para se comunicarem com suas origens, seus 

planetas e estrelas de origem. Por isso demorou tanto para a Terra se libertar, 

porque não havia possibilidade de entrar aqui. 

Algumas canalizações nos trouxeram dados de que somente no século 

passado, por volta de 1970-1980, foi realmente possível abrir alguns portais, 

apenas alguns. Com isso, algumas naves de Seres de Libertação, Seres de 

Luz, começaram a chegar. E só agora, em questão de poucos anos, entre 4 e 6 

anos, é que a grade magnética começou a se dissolver.  

Uma vez perfurada essa grade, é como um balão que perde ar, começa a 

esvaziar. Uma vez perfurada esta grade, os escuros, os da NÃO LUZ, não 
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puderam mais corrigir esses buracos, nem bloquear a passagem, embora 

possuíssem armas escalares de plasma. Investigue os top-lets que são 

bombas - dizem que os top-lets são bombas. Você entenderá um pouco sobre 

o que isso significa. São armas extremamente poderosas, milhares de vezes 

mais poderosas que uma bomba atômica conhecida pela humanidade. Eles 

ameaçaram a destruição do planeta e da sua humanidade. Foi a linha do 

Armagedom, da qual já falamos tantas vezes aqui. 

Uma vez que esta grade magnética foi perfurada, o equilíbrio também começou. 

Aos poucos os SERES DA ALIANÇA DA TERRA, OS SERES DE LUZ, 

começaram a invadir com cada vez mais naves, verdadeiros exércitos de 

PLEIADIANOS, SÍRIOS, ARCTURIANOS, ANDROMEDANOS e tantas outras 

famílias de Almas e iniciaram a limpeza. Já vimos essa limpeza mencionada 

aqui por volta de 2016-2017. Começou no fundo, nos seus bunkers e depois 

desceu pela hierarquia até chegar aos limiares da Terra, onde estavam os 

encarnados, que naquele momento estavam desencarnados e que tinham 

prazer no mal e alimentavam a humanidade com as suas ideias e teorias do 

mal . E assim eles também foram varridos das soleiras. Foi agora de 2019-

2020 que realmente começou a limpeza nos representantes das Sombras que 

estão encarnados.  Eles gradualmente perderam energia porque a grade 

magnética foi destruída. Eles não têm mais comunicação com seus mundos de 

origem, então os portais foram fechados e os portais de Luz, pirâmides, linhas 

Ley e vórtices da Deusa começaram a se ativar porque já existiam aqui. 

 

 

Fig 2.- Pirâmides do Egito 
 

As pirâmides eram antigos portais energéticos que ancoravam a energia da 

Terra diretamente com as energias das estrelas e frequências de dimensões 
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superiores. Juntando-se a essas pirâmides estavam as linhas Ley das quais 

também falei antes.  As linhas Ley são vórtices que se formam em linhas como 

rios que cobrem todo o planeta e conectam as pirâmides que são os portais.  

Então esses vórtices também servem como portais ou miniportais. E é por isso 

que os escuros tentaram de todas as maneiras fechar esses vórtices. Muitos 

deles são vórtices da Deusa: Deus Pai-Deus Mãe-Deus Filho. Isto é muito 

importante, e é por isso que há tantos problemas entre o masculino e o 

feminino neste planeta. 

 

 

Fig 3.- Linhas Ley 

 

 

 

Por que a Deusa-Mãe foi suprimida pelas trevas há muito tempo. A energia da 

Deusa, o feminino, foi suprimida. Temos informações de que o próprio Vaticano, 

que foi criado muito depois da vinda de Cristo, foi criado por aqueles que 

estavam no comando naquela época na Terra. É por isso que os Reis 

escolheram os papas e os papas escolheram os reis. Foi um festival e tanto e o 

Vaticano criou a sua religião católica e colocou monumentos como catedrais 

em cada vórtice da Deusa e assim eles assumiram o controle.  

Eles tinham o controle das comunicações com os seres galácticos, pois 

possuíam a chave dos vórtices dos portais. Em suma, o trabalho foi tão bem 

feito que só a ajuda de fora da Terra poderia destruí-lo. E graças ao PLANO 

DIVINO isso foi alcançado e finalmente com a mudança na linha do tempo da 

Terra em 2010 não há mais nada que possa impedir a libertação da 

humanidade. É questão de tempo e está selado, porque nas Esferas mais altas, 
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nas consciências mais elevadas já está finalizado.  O fim já é conhecido. Não 

corremos mais risco de destruição da humanidade no planeta.  

Assim, a rede magnética está agora a ser controlada e utilizada em nome da 

humanidade pela LUZ, mudando a inclinação do eixo ou refazendo esta nova 

inclinação que existia anteriormente. Também permite que a Luz chegue, por 

isso já está acontecendo a inclinação, ou a mudança da inclinação, porque foi 

inclinada e agora voltará à sua originalidade.  

A LUZ, que é mais poderosa, também entra com mais força e isso está 

destruindo ainda mais a rede. É libertar consciências. Está deslumbrando as 

consciências sombrias que não suportam a LUZ. Então eles criaram os 

bunkers para se esconderem sob a Terra, porque acreditam que se 

escondendo sob a Terra poderão sobreviver quando o Flash chegar. Mas é 

impossível, porque este Flash Solar passará também por todo o centro interno 

da Terra.  

Não há lugar fora da crosta terrestre, nem dentro da Terra, que esteja imune a 

esta incidência de LUZ. E é isso que temos visto agora, recentemente, em que 

“Alguém”, não vou citar nomes aqui, que colocou oficialmente na mídia que 

queria desenvolver um plano multimilionário, obviamente para arrecadar 

recursos, para colocar um escudo entre a Terra e o Sol para impedir a chegada 

da luz solar à Terra, argumentando que isso reduziria a temperatura da Terra. 

Sempre há uma desculpa para cada ação, mas nada funcionará. Nada, 

absolutamente nada, vai mudar o que está escrito, o que está definido e o que 

já está concluído, mesmo. Assim, os portais multidimensionais que estão 

espalhados em muitos lugares da Terra, principalmente dentro das pirâmides 

ou sob as pirâmides, nessas linhas ley, onde existem vórtices, 

 e em outros lugares principalmente nos oceanos e dentro dos oceanos temos 

os cetáceos que ancoram a energia da Terra através destes Portais de Água. 

Os cetáceos estão diretamente conectados ao Portal Sirius. 
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Fig 4.- Sirius 

 

Se não fossem os cetáceos, a Terra provavelmente não teria frequência para 

completar a sua transição e Ascensão. Os cetáceos fizeram um trabalho 

maravilhoso, por isso vão terminar a sua missão. Muitos já estão deixando o 

planeta Terra, porque também são consciências e isso claramente tem a ver 

com a mudança do eixo magnético, que é o seu sensor, então se perdem, 

desencarnam e morrem.  Mas é porque o seu fim também chegou.  

Não sei se teremos cetáceos na Nova Terra. Talvez haja outra consciência 

porque esta aqui está terminando ou já terminou o seu trabalho. Então é uma 

questão de tempo que eles retornem aos seus mundos de origem, obviamente, 

ou eles assumirão uma nova consciência para a Nova Terra que mudará tudo.  

Estes portais multidimensionais comunicam-se agora apenas com mundos 

controlados pela Luz. A Terra já faz parte da Federação Galáctica dos Mundos, 

porque foi libertada das mãos dos da Não Luz e agora há um influxo de Seres 

de todos os tipos e de todas as raças, que vêm aqui neste FIM DE CICLO para 

contribuir com algo, seja tecnologia, auxílio magnético ou simplesmente um 

booster para completar a limpeza. 
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Fig 5.- Federação Galáctica 

 

Estão todos aqui, sem quaisquer restrições. Alguns detalhes de contato estão 

faltando. Antes do contato teremos notícias de que eles existem. Precisamos 

entender que eles sempre estiveram aqui há muito tempo, mesmo quando 

foram impedidos de vir estavam lá fora da atmosfera terrestre esperando uma 

oportunidade. Então nunca ficamos aqui abandonados. Nunca fomos 

esquecidos pelo PLANO DIVINO. Passamos apenas por um momento difícil, o 

momento em que as sombras tomaram a Terra como sua e aprisionaram a 

humanidade para escravizá-la.  

Esse tempo de Escravidão, de dívida e de trabalho, porque foi isso que os sem 

luz vieram fazer aqui conosco, esses tempos estão chegando ao fim. É o fim da 

linha, então os novos sistemas que virão mudarão tudo o que conhecemos: 

religioso, financeiro, governamental, energético, de saúde, de transporte, 

sistemas científicos,... seja lá o que for. Tudo vai mudar.  

Por terem assumido o controle dos sistemas, qualquer ser humano que tivesse 

uma ideia brilhante ou descobrisse uma nova tecnologia, se não fosse 

aprovada pelo sistema, não iria a lugar nenhum. Foi o que aconteceu com 

Tesla. Foi o que aconteceu com o cientista médico chamado Wilhelm Rage que 

desenvolveu a Caixa Orgânica, um protótipo do leito médico e com tantos 

descobridores, com tantas tecnologias, energia livre, teletransporte. Tudo o que 

não gera benefícios foi suprimido porque tinha que se submeter ao sistema, e 

vimos recentemente que qualquer pessoa, seja dentro de uma religião, dentro 
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da política, dentro da ciência, dentro da saúde, dentro do campo educacional, 

qualquer pessoa que pense no bem da humanidade, mas realmente sobre o 

bem que não está na narrativa é perseguido. Porque? Porque o sistema se 

opõe à Matrix e essa Matrix realmente tem que ser completamente dissolvida e 

já está se dissolvendo.  Não demorará muito para que vejamos a verdade, as 

revelações, o Apocalipse. 

Estamos vivendo na época do Apocalipse. Já estamos dentro dele. Não 

demorará muito até que acabe e os cetáceos cumpram a sua missão. Não será 

surpresa se desaparecerem, pois veremos quantas raças, espécies de animais 

e plantas desaparecerão e outras surgirão. agora neste momento de transição.  

Tudo dentro das novas energias da terra, vemos que nos oceanos além dos 

cetáceos existe outro grande potencial que ainda não foi divulgado ou não foi 

estudado, ou talvez tenha sido estudado mas nada foi demonstrado, que é o 

que É conhecido como plâncton.  

O plâncton é a energia mais importante da água e não foi utilizado para nada 

até agora. Diz-se que existem algumas raças ou espécies de peixes que se 

alimentam de mudas. Não sei, não tenho essa informação, não tenho nada de 

científico aqui e comigo, só tenho o que me é transmitido através de 

consciências superiores que às vezes nem sei o que é o sit-in é.  

Dizem-me que são organismos vivos que flutuam nas águas. Podem ser seres 

fotossintéticos ou coisas luminescentes, como pequenos animais. Então se 

você investigar, você vai encontrar algo sobre bioluminescência é verdade se 

algumas coisas existem de fato tudo que existe tem escrito em algum lugar 

porque você não pode apagar tudo que está escrito, mesmo que seja verdade. 

Tanta gente vê luzes sobre as águas, nas cachoeiras, nas matas também, às 

vezes aquelas luzes coloridas que se veem são aquelas plakton, 

principalmente sobre as águas. Mas como sabemos, as plantas têm muita água. 

Independentemente de tudo isto, há alguma indicação de que agora, no 

momento final da transição, saberemos o que realmente são estes plânctons e 

para que servem. Eles serão muito importantes.  Ainda não temos mais 

informação canalizada, por isso estamos na expectativa mas diria que os 

indícios dizem-nos que é uma fonte de energia fundamental que vamos utilizar 

neste período final de transição pelo menos nos próximos 20 ou 30 anos até o 

verdadeiro fim da transição planetária em 2030. 
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Assim, com as novas tecnologias, as novas fontes de energia e as novas 

formas de viver neste planeta, também vamos ter algo relacionado com os 

plânctons, esta energia fantástica que sempre esteve aí, que está à espera do 

seu momento, tal como todos nós esperamos. nossa missão final. Os animais 

têm sua missão final. As plantas têm sua missão final. O planeta tem sua 

missão final. Os elementais têm sua missão final. Nós, humanos, cada um tem 

a sua missão individualmente e como coletivo também e há também as 

missões dos nossos irmãos Galácticos e tudo isso faz parte do PLANO MAIOR 

que é um PLANO PERFEITO.  

O QUE FAZER QUANDO O EVENTO CHEGAR? Então, respondendo também 

à pergunta inicial, eu diria antes de tudo: - não tenha medo. Em segundo lugar, 

você saberá o que fazer. Você vai se inspirar, e se não souber o que fazer, 

relaxe e vibre, vibre alto. Comemore e faça uma festa, pois quando ouvirmos 

os sons do EVENTO a festa já terá começado. Será um momento de 

celebração, não de medo ou pavor. Haverá medo e pavor, sim, mas aqueles 

que vibram com medo e energias densas.  

Vocês não sentirão nada de negativo, pelo contrário tudo será positivo, 

maravilhoso, fantástico e assim, agora deixo-vos com o meu abraço de Luz 

para cada um de vocês. 

Lembrem-se que a Quinta Dimensão é um estado vibracional e que a escolha de 

vibrar na NOVA TERRA é pessoal e envolve um despertar interno, um processo de 

elevação da própria frequência vibracional. É uma jornada de autodescoberta e 

conexão com o Divino dentro de cada um de nós, uma transição para um estado de 

Amor, Harmonia e Unidade. Desejamos-lhe bênçãos em sua vida.- 

Obrigado, Obrigado, Oobrigado 


